

Berbagi kasih Tuhan Melalui Pertemuan

[caption id="attachment_667" align="alignleft" width="511"]



Berbagi kasih

Tuhan[/caption]

Berbagi kasih Tuhan, bagaimana cara berbagi kasih Tuhan. ? sering kita susah mengalami kasih tuhan karena kita sendiri yang menghalanginya.namun bagai mana supaya kasih tuhan tetap ada dihati kita sehingga kita bisa bagikan kasih tuhan itu kepada sekeliling kita.

Jika kehidupan di luar indonesia sering melakukan pertemuan pada musim panas untuk berinterkasi dengan tetangga terdekatnya, mereka sering melakukan makan bersama dihalaman rumah mereka seperti menyalakan api untuk memanggang daging,sofis,memasak, membuat minuman bersama.dan memberikan waktu untuk anak-anak untuk bermain bersama di lingkungan mereka. begitulah cara mereka supaya saling terhubung dengan lingkungannya.perlukah kita mencontoh mereka untuk menjalin hubungan di lingkungan kita ? Namun satu hal yang jelas

Roma 12 : 3 Berdasarkan kasih karunia yang dianugerahkan kepadaku, aku berkata kepada setiap orang di antara kamu: Janganlah kamu memikirkan hal-hal yang lebih tinggi dari pada yang patut kamu pikirkan, tetapi hendaklah kamu berpikir begitu rupa, sehingga kamu menguasai diri menurut ukuran iman, yang dikaruniakan Allah kepada kamu masing-masing. Banyak orang Kristen pandai menjangkau ladang misionaris, menjadi relawan di gereja dan membantu mereka yang membutuhkan,tetapi bagaimana memberikan kasih tuhan disekeliling anda tapi bagaimana jika kita melangkah lebih jauh dan membuka rumah dan hati kita kepada orang-orang terdekat. Salah satu cara ampuh untuk berbagi kasih Allah dengan orang-orang adalah dengan melakukan hidup bersama mereka. Dan apa cara yang lebih baik untuk memulai dengan mengadakan makan bersama atau gatehring

bersama. Sebelum Anda mulai khawatir, ingatlah ada banyak cara untuk melakukan ini. Mulailah dengan apa yang Anda miliki, tawarkan kepada Tuhan, dan Lihatlah Tuhan menumbuhkan sesuatu yang indah.

Jadikan itu menjadi urusan keluarga

Kumpulkan keluarga yang sudah merasakan kasih tuhan untuk berdoa bersama. (Jika hanya Anda, itu bagus juga!) Mintalah Tuhan untuk membimbing Anda terutama. dan tetangga yang membutuhkan koneksi. Selanjutnya, berikan undangan ! Pertimbangkan sumber daya, jadwal, dll dan rencanakan makan bersama yang terasa bisa dilakukan. Biarkan anak-anak membantu memberikan undangan dan berjalan bersama untuk menyampaikannya. Mungkin aneh rasanya mengetuk pintu di jaman digital sekarang, tapi hanya butuh sedikit waktu dan bisa membuat perbedaan besar!..dan bisa juga melalui anak-anak kasih tuhan terpancar ke mereka yang akan diberikan undangan.

Ceritakan kisahmu

Ketika waktu makan tiba, cobalah berkonsentrasi lebih sedikit untuk membuatnya menjadi sempurna dan lebih banyak lagi untuk membuat koneksi yang berpusat pada Kristus. Rumah kita banyak mengatakan tentang siapa diri kita, dan lingkungan yang kita ciptakan dapat menawarkan rasa kehadiran Tuhan bahkan sebelum kita mengucapkan sepatah kata pun. Pertimbangkan bagaimana Anda bisa menceritakan kisah iman Anda melalui lingkungan sekitar Anda. **Ibrani 13 : 2 Jangan kamu lupa memberi tumpangan kepada orang, sebab dengan berbuat demikian beberapa orang dengan tidak diketahuinya telah menjamu malaikat-malaikat.** Kemudian buatlah suatu pertanyaan kepada mereka. bagaimana mereka merasakan kasih tuhan. dengarkan saat orang menceritakan kisah mereka, ekspresikan pikiran mereka, dan bagikan impian mereka. Biarkan saja sepanjang tahun Anda akan menemukan jawaban yang berbeda setiap kali seseorang yang baru datang kepada anda ,lalu berdoalah bersama maka dengan sendirinya mereka akan merasakan kasih Tuhan yang sesungguhnya. Ingatlah selalu untuk berbagi kasih Tuhan kepada saudara-saudara mu, dalam keadaan apapun, bahwa tuhan lah sumber dari segalanya.